

Marchan por cuotas y mayor seguridad social

Pescadores artesanales de la zona se movilizaron y entregaron peticiones a la delegación.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Un grupo de pescadores artesanales de distintas caletas de la Provincia de Concepción cruzó el Puente Llacolén y llegó hasta la Plaza Independencia de Concepción, para manifestar las problemáticas que los aquejan como sector, en especial para apoyar la Ley de Pesca que se tramita en el Congreso, así como para evidenciar las complicaciones en torno a las actuales cuotas de captura de uno de los principales recursos que capturan, como es la sardina, entre otras temas que aquejan al sector.

Antes del mediodía los trabajadores llegaron hasta la principal plaza de la ciudad para expresar sus complicaciones, para luego dirigirse hasta el edificio de la Delegación Presidencial, donde entrega-

ron un documento con las demandas del sector.

Convocados por la Alianza Nacional por la Defensa de la Pesca Artesanal, el Consejo Nacional por la Defensa del Patrimonio Pesquero (CONDEPP) y la Federación Nacional de Sindicatos de Pescadores Artesanales (FENASPAR), los trabajadores se manifestaron también en apoyo a la ley de pesca que se tramita en el Congreso, la que considera la creación de una plataforma social, vela por el adecuado acceso a los recursos, y libre tránsito de pescadores artesanales a nivel nacional, entre otros puntos.

“Esta marcha se debe a varios aspectos, uno, respaldar al Ejecutivo en el actual proyecto de ley de pesca que hoy está en trámite

“Estamos con una baja del 60% de las capturas de sardinas, eso tiene un impacto económico en los trabajadores”.

Hernán Cortés.



PESCADORES ARTESANALES MARCHARON POR AVENIDA O'HIGGINS HASTA LA PLAZA INDEPENDENCIA.

en el parlamento; dos, por la necesidad que hoy tiene el sector de pesca artesanal producto de que estamos con una baja del 60 por ciento de las capturas de sardinas, lo que tiene un impacto económico sobre nuestros trabajadores”, expresó Hernán Cortés, vocero de la Alianza y presidente de CONDEPP, quien agregó que el sector artesanal ha estado en crisis constante debido a la legislación vigente y que la nueva ley pretende beneficiar y hacer justicia a todo el sector pesquero.

“La nueva legislación va a regular mejor el acceso a

los recursos de nosotros, los artesanales, y esperamos que se apruebe”, agregó José Ramírez, pescador artesanal coronelino.

Dichas demandas fueron expresadas por medio de una carta la Delegación Presidencial del Biobío, donde además de estos problemas que estarían afectando a más de 3,000 pescadores, se puso de relieve el drama que aqueja a los pescadores merluceros debido a la no eliminación del arrastre. “También estamos acá por el problema que están viviendo de forma recurrente los merluceros por la utilización de

este arte de pesca nocivo como es el arrastre, lo que conlleva a que la problemática económica se desate en algún minuto en las calles, y lo que estamos buscando es tener un diálogo para poder tener una solución como se hizo en el norte, donde se les entregó ayuda a los trabajadores, que se haga también en esta región”, agregó Cortés.

PROTECCIÓN SOCIAL

Otro de los aspectos que piden los trabajadores es que exista un sistema de apoyo en materia previsional, algo que les otorgaría beneficios en ese sentido,

60

cientos es la baja en la cuota de captura de sardina que dicen están teniendo los artesanales.

en lo que ellos denominan una plataforma social.

“La Plataforma Social es algo por lo que venimos hablando desde 2012, que tiene que ver con buscar un fondo de estabilización para las pesquerías del país, que significa que donde haya una crisis se pueda activar este fondo y no tener que estar punta de neumáticos y protestas en las calles buscando soluciones, así como las pensiones para nuestros trabajadores”, expresó el dirigente y vocero de la Alianza Nacional por la Defensa de la Pesca Artesanal.

EN ANÁLISIS

La delegada presidencial, Daniela Dresdner, confirmó que se trató de una marcha autorizada, y que se recibió la carta a los trabajadores.

“Respecto del fondo de la marcha, recibimos su carta y se analizará lo que se ahí se solicita”, expresó escuetamente la funcionaria de gobierno. 🗳️